



« comme il était encore loin, son Père l'aperçut ...
il courut se jeter à son cou ...
tout ce qui est à moi est à toi ... »

Laissons-nous conduire jusqu'à l'intime
du cœur de Dieu par ces versets de la
Parole de ce jour.

Prenons le temps de regarder
le Père qui nous attend.

Prenons le temps
d'accueillir cette volonté de Dieu
de nous retrouver chacun,
personnellement

Demandons à l'Esprit-Saint de
nous enraciner dans cet amour
qui nous donne de vivre en frères
et en enfants de ce Père qui veut
le salut et la joie de tous

Notre Père
Réjouis-toi